



生徒のクラブ活動成績

○第73回国民体育大会フェンシング競技に出場
平成30年9月29日～10月2日まで福井県越前市で開催され、和歌山県少年男子の部で2C **太田航輔**が出場しました。(国体は3人の紅白戦で競技がおこなわれます)
予選リーグでは、地元福井県、鹿児島県と対戦しましたが福井県に3-0で破れ、鹿児島県には2-1で勝利しましたが勝数がたりず予選リーグ敗退となりました。

○第23回和歌山県高等学校スポーツクライミング大会
女子の部 優勝 1A **前田羽音**

○平成30年度和歌山県高等学校新人選手権水泳大会
背泳ぎ 50m 優勝 2E **城谷拓海**

※写真(左:2C太田 中央:1A前田)



第45回体育大会

10月5日(金)雨が続き、順延となっていた平成30年度第45回体育大会が開催されました。朝、グラウンドコンディションが悪いことから開会式を体育館で行い、その後グラウンドにて、一部の競技種目の変更をし、実施されました。開催を待ち望んでいたためか、全校生徒は大いに盛り上がりました。また、約80名の保護者の方々が生徒の取り組む様子を参観していただきました。



進路説明会(1年生)

10月16日(火)1年生を対象に進路説明会を実施しました。興味関心のある話を聞いたり、より専門的な学習を通して、自分の将来についてしっかりと考える時間となったと思われます。



クラスマッチ(2・3年生)

10月19日(金)2・3年生で、クラスマッチを行いました。今年から初めてドッチボール種目を取り入れました。「小学校以来久しぶり」といいながら、大いに盛り上がっていました。



紀の川市縦断歩行(1年生)

10月19日(金)1年生恒例の紀の川市縦断歩行を実施しました。当日は、快晴で汗ばむ陽気となり、最高の天気になりました。また、PTAのみなさんに「各危険箇所や分岐点での誘導」や「力強い励ましの声かけ」等、協力をいただきながら無事に終わることができました。生徒からは「軽く歩けると思ったけど遠かった」、「足が痛くなったけど頑張った最後まで歩けた」など、満足した表情をたくさん見ることができました。みなさん、よく頑張りました。お疲れ様でした。

